

## Movimiento Ciudadano ya veía venir crisis en alianza PRI, PAN y PRD: Salomón Chertoriyski

En Movimiento Ciudadano ya veían venir una crisis al interior de la alianza Va por México. El diputado Salomón Chertorivski, señala que nunca han confiado en el PRI, ni en que se pudiera construir un proyecto de país con su dirigencia. En entrevista para Político MX, el diputado aseguró que lo que sucede con el tricolor no es otra cosa que una clara negociación para que dejen de perseguir a su líder nacional, Alejandro Moreno.

Chertorivski hizo un llamado a hablar las cosas con transparencia y seriedad ya que el pasado viernes cuando se discutía la reforma a la Guardia Nacional, nunca se tocaron a profundidad los temas que le podrían abonar paz al país.

Yo creo que el tema, no del PRI, de la dirigencia del PRI es claramente político, es una vendetta para intercambiar que dejen de perseguir al presidente del PRI... Nunca nos metimos en toda la discusión del viernes al sábado en la noche, nunca nos metimos a los temas de fondo de la falta de paz...Ya si la alianza la suspenden ya sabrán ellos ahora si que como decía Bora Milutinović 'Yo respetar'", comentó.

El emecista indicó que el tricolor olvidó las promesas de campaña mediante las cuales pedían la confianza del electorado y el voto "útil", cuando prometieron ser oposición en los temas importantes de México y lamentó que el gobierno actual no tenga diagnóstico ni entendimiento para la toma de decisiones. "Esto no me toca a mí, le tocará a quienes votaron por el PRI recamárselos a quienes les dijo que su voto iba a ser útil y que ese voto útil iba a ser para oponerse en los temas más preocupantes que Morena iba a poner en el congreso y pues con esto están claramente claudicando a esa promesa que hicieron en campaña pero insisto esa segunda parte ya será cosa de sus electores pues que se lo reclamen", explicó.

Por otra parte el exsecretario de Salud con Felipe Calderón comentó que desde hace cuatro años Movimiento Ciudadano ha estado construyendo en la CDMX un colectivo de mujeres y hombres que tienen la potencia y la fuerza para poder competir con claridad en el 2024 por la Jefatura de Gobierno, reiteró que lo harán en solitario para convertirse en la opción que la capital necesita.

https://politico.mx/entrevista-movimiento-ciudadano-ya-veia-venir-crisis-en-alianza-pri-pan-y-prd-salomon-chertorivski